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Zusammenfassung

        

          
Ziel der Studie: Ziel dieser Studie war es, die Anzahl und Art neurologischer Patienten auf einer interdisziplinären Intensivstation im Vergleich zu anderen Patienten der gleichen Station zu untersuchen. Methode: Im Zeitraum eines Jahres wurden alle Patienten aus dem neurologischen „Konsiliardienst” einer konservativen Intensivstation bezüglich Alter, Diagnosen, Mortalität, diagnostischer Maßnahmen sowie Beatmungs- und Verlegungsprocedere erfasst und ausgewertet. Ergebnisse: Es zeigt sich ein weit differenziertes neurologisches Erkrankungsspektrum, wie es auf einer rein neurologisch geführten Intensivstation ebenfalls anzutreffen ist. Verglichen mit den internistischen Patienten haben die neurologischen Patienten eine höhere Letalität sowie eine höhere Beatmungsrate und Liegedauer. Schlussfolgerung: Neurologische Patienten stellen einen relevanten Anteil am Gesamtkollektiv der Patienten (19 % gemessen an Bettenbelegung). Sie sind schwerer erkrankt und der Einsatz spezieller neurologischer Diagnostik ist auch auf einer interdisziplinären/internistischen Intensivstation möglich. Wir halten ein stärkeres Interesse für neurologische Patienten auf solchen Stationen für notwendig.


      
        
Abstract

        

          
Objective: The aim of this study was to evaluate number and kind of neurological patients in comparison with other patients on a medical ICU. Methods: Over a period of one year, all neurological intensive care patients on a medical ICU were evaluated according to age, sex, diagnosis, mortality, diagnostic methods, ventilation and referral to other hospitals and general wards. Results: Comparable to a specialist neurological ICU a wide spectrum of neurological diseases could be observed on an interdisciplinary ICU. In comparison to other patient groups, patients with neurological disease had a higher rate of ventilation, a longer hospital stay and a higher mortality. Conclusion: Our data also demonstrate the relevant amount of neurological patients (19 % measured by bed assignment) in comparison to all patients, and the specific neurological procedures were applicable on a medical/interdisciplinary ICU. A higher interest for neurological patient on a medical ICU would therefore be essential.
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